

BERITA TERBARU

Kapolsek Cibeureum Jadi Narasumber pada Kegiatan Perkemahan Penggalang Pangkalan SMPN 5 Kota Banjar

Tasikmalaya Kota - KOTATASIKMALAYA.BERITATERBARU.CO.ID

Dec 17, 2024 - 13:33



Cibeureum, 17 Desember 2024 – Kapolsek Cibeureum, AKP Nurozi menjadi narasumber dalam kegiatan Perkemahan Penggalang Pangkalan SMPN 5 Kota Banjar yang berlangsung pada Selasa, 17 Desember 2024, mulai pukul 07.30 WIB hingga selesai. Acara ini dilaksanakan di Bumi Perkemahan / Obwis Pasir Pataya, Kel. Ciakar, Kec. Cibeureum, Kota Tasikmalaya.

Kegiatan perkemahan tersebut dihadiri oleh Kepala Sekolah SMPN 5 Banjar yang juga menjabat sebagai Kamabigus (Pembina Gugus Depan), para Pembina Gudep SMPN 5 Banjar, serta 180 siswa-siswi dari sekolah tersebut.

Dalam kesempatan tersebut, Kapolsek Cibeureum menyampaikan materi yang sangat relevan dengan kehidupan sehari-hari para pelajar, antara lain tentang pentingnya Disiplin, Bullying, Kenakalan Remaja, dan Tertib Berlalu Lintas. “Melalui kegiatan ini, saya berharap adik-adik pramuka dapat memiliki rasa percaya diri, menjadi suri tauladan bagi teman-temannya, dan selalu berperilaku disiplin serta bertanggung jawab,” ungkap Kapolsek.

Ia juga menekankan bahwa sebagai anggota pramuka, para siswa diharapkan dapat mempraktikkan nilai-nilai positif dalam kehidupan sehari-hari, serta selalu mengedepankan sikap saling menghargai dan menghindari perilaku negatif seperti perundungan dan kenakalan remaja.

Selain itu, Kapolsek juga memberikan pemahaman mengenai pentingnya tertib berlalu lintas, mengingat keselamatan di jalan raya menjadi hal yang sangat penting, terutama bagi remaja yang sedang dalam tahap perkembangan.

Selama kegiatan perkemahan, situasi berjalan dengan aman dan kondusif, menunjukkan antusiasme dan kedisiplinan tinggi dari para peserta. Kegiatan ini diharapkan dapat meningkatkan pemahaman siswa tentang pentingnya perilaku yang baik, baik di sekolah maupun di masyarakat, serta mengembangkan jiwa kepemimpinan yang dapat membawa dampak positif bagi lingkungan sekitar.